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Frau Rademacher informiert, dass das Rechnungsprüfungsamt noch nichts zu „vermelden“ habe, 
denn mit der Prüfung konnte noch nicht begonnen werden. Auf entsprechende Nachfrage bezüg-
lich der Zeitschiene verweist sie darauf, dass das von der Vorlage der Verwendungsnachweise 
abhänge. Sie empfehle, den Bericht frühestens im Mai bzw. nach einem entsprechenden Signal 
aus dem Rechnungsprüfungsamt wieder aufzurufen. 
 
Gegen diesen Verfahrensvorschlag erhebt sich kein Widerspruch. 
 
 

 


